

12月8日（月）



5年生の家庭科の学習では、ミシンを使ってエプロンを制作する学習が始まりました。畳のある家庭科室で、布を広げて作業をしていました。最近では、このように広い畳のある部屋のある学校も少ないと思います。2組

は、ミシン用の練習布を使って、ミシンの使い方も練習していました。



午後からは、1組の家庭科に地域の方々に入っていただき、実際にミシンでエプロン製作にとりかかりました。たくさんの方々が来てくださいり、声をかけたり教えてくださったりするので、子どもたちの作業もスムーズに進みました。ボランティアの皆様、大変ありがとうございました。



お昼の放送で全校から集まったふわふわ言葉が紹介されるようになりました。2学期から始めたPBS（ポジティブ行動支援）の取組の一環です。

友達の良さをしっかりと見ていく様子がうかがえます。放送で紹介されると同時に、全校児童が通る廊下に掲示されています。ふわふわ言葉でいっぱいになっていくのが楽しみです。

5時間目の音楽の学習です。1年生の鍵盤ハーモニカの音が聞こえてきました。一人で練習したり、友達に教えてもらったりしながら、しっかりと練習していました。

